
 
 

 
REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU 29-09-2020  

 
Nombre de Conseillers en exercice: 15   Présents: 14   Votants: 15 
Convocation: 24/09/2020 
 

Le mardi 29 Septembre 2020, à 20 heures 30, le Conseil Municipal s'est réuni sous la 
présidence de M. FAGOT-REVURAT Yannick. 

 
Etaient présents: FAGOT-REVURAT Yannick, GUYOT Pierre, FOURCAULX Patricia, 
ECKMANN Sadia, DEMANGE KRAMER Isabelle, GERARD Philippe, CHERRIER Charles, 
GERMAIN Frédéric, CROUTZ Marc, COLOMBI Philippe, BERNARD Florian, MEAUX 
Christophe, MARCHAL Nicolas, FETET Elodie 
 
Excusés : FRIANT Cédric (pouvoir à I. DEMANGE-KRAMER) 
Secrétaire de séance: MARCHAL Nicolas 
 
0-APPROBATION DU PV DU CONSEIL MUNICIPAL DU 04/08/2020 
Le conseil municipal approuve le PV du conseil du 04-08-2020 à l’unanimité des présents. 
 
1-DESIGNATION DES COMMISSAIRES A LA CIID 

Le conseil municipal, après en avoir délibéré, propose à l’unanimité à la communauté de 

communes de Seille et Grand Couronné les personnes suivantes comme membres de la 

commission intercommunale des impôts directs : 

Titulaire : Marc Croutz 

Suppléant : Nicolas MARCHAL 

 
2-MOUVEMENTS DE CREDITS – ACHAT PARCELLE AH 159 

L’achat de la parcelle AH 159 par la commune nécessite un mouvement de crédits comme 

suit : 

-26 000 euros au 23 .15 

+26000 euros au 21.11  

Cette somme comprend les frais de notaire. 

Le conseil municipal, après en avoir délibéré, valide à l’unanimité le mouvement de crédit 

proposé. 

 

2-INSTALLATION DES COMMISSIONS 

 

1- Environnement et Patrimoine 

Animateur : Marc Croutz, animateur adjoint : Pierre Guyot 

Membres : Nicolas Marchal, Charly Cherrier, Fred Germain, Isabelle Demange-Kramer 

Feuille de route : signalétique du patrimoine, aménagement du cimetière, plantations 

d’arbres, embellissement/fleurissement 

 

2-Urbanisme et Travaux 

Animateur : Yannick Fagot-Revurat, animateur adjoint = Philippe Colombi 
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Philippe Gérard, Christophe Meaux, Charly Cherrier, Elodie Fetet, Sadia Eckman, Patricia 

Fourcaulx, 

Feuille de route : mise en application du PLUI (nouvelles zones 1AU, et 2AU), extension 

gîte/périscolaire, PVR Abbé Michel, appartements communaux, rénovation salle Jeanne 

d’Arc, performances énergétiques et énergies renouvelables 

 

3-Finances et subventions 

Animatrice : Isabelle Demange-kramer, Animateur adjoint : Cédric Friant 

Patricia Fourcaulx, Sadia Eckman, Nicolas Marchal 

Feuille de route : Etude analytique du budget, zonage de la TAM (Taxe d’Aménagement, 

nouveaux secteurs UB, 1AU et 2AU), recherche de subventions  

 

4-Animation, jeunesse et action sociale (en lien avec le CCAS) 

Animateur : Philippe Gérard, Animateur adjoint : Florian Bernard 

Fred Germain, Pierre Guyot, Marc Croutz 

Feuille de route : mise en place d’un parcours sportif, commémorations, chantiers jeunes, 

soutien aux manifestations 

 

5-Ressources Humaines 

Animateur :  Yannick Fagot-Revurat 

Patricia Fourcaulx, Philippe Colombi, isabelle Demange-Kramer 

Feuille de route : gestion et renouvellement des employés communaux 

 
4-QUESTIONS DIVERSES  
-Pierre Guyot demande à ce que l’association foncière se réunisse à nouveau afin de discuter 
des travaux à effectuer sur les chemins ruraux relevant de sa compétence. 

 

3-INFORMATIONS 

- Le conseil municipal se félicite de l’ouverture de la 5ème classe au SIS Charles Perrault qui 

va permettre des conditions optimales d’apprentissage pour nos enfants. En parallèle, une 

réorganisation a lieu au sein du personnel ATSEM de l’école et animatrices périscolaires afin 

de prendre en compte au mieux ces changements. Le périscolaire est saturé sur le temps de 

midi et de nouvelles discussions auront lieu afin de résoudre ce problème à court, moyen et 

long terme. 

- L’enquête publique concernant le PLUI prend fin ce jeudi 1er octobre à 16h30. La commune 

a effectué des remarques afin de corriger certaines erreurs manifestes en soutien des 

remarques effectuées par les habitants. 

- La société VALECO et la compagnie des salins du midi et de l’est (CSME) ont présenté un 

projet de centrale photovoltaïque sur les territoires de GELLENONCOURT et HARAUCOURT. 

Le projet a été envoyé au préalable aux membres du conseil municipal. La commune de 

GELLENONCOURT, majoritairement concernée par le projet, s’y est opposée par décision du 

conseil municipal. En effet, ce type de projet ne génère aucunes retombées financières sur les 

communes puisque l’’impôt est collecté par la communauté de communes via l’IFER –Impôt 

Forfaitaire sur les Entreprises de Réseaux) et les locations de terrain ne concernent pour ce 



projet que les terrains appartenant à la CSME. La commune de HARAUCOURT est solidaire 

de celle de GELLENONCOURT et ne donnera pas non plus suite au projet. 

- Les travaux d’aménagement au périscolaire/gîte avancent rapidement et la pièce 

supplémentaire destinée dans un premier temps à étendre le périscolaire sur le temps de midi 

devrait être prête pour les vacances de la Toussaint. 

- Le contrat aidé d’employé municipal de Monsieur Jean-Marie Wolfart se termine début 

novembre et ne devrait pas être renouvelé. Une réflexion sera engagée par la commission RH 

en vue de son remplacement. 

 
La séance est levée à 22h 
 
 
Le mardi 29 septembre 2020, à HARAUCOURT. 
 
 
                 Le Maire, 
                 M. Fagot-Revurat Y.                                                          

 


